
PENGUMUMAN PENGAMBILALIHAN 
PT. BARAYA NIAGA SENTOSA

Berkedudukan di Jakarta Selatan
PT. BARAYA NIAGA SENTOSA (‘’Perseroan’’), 
Suatu Perseroan terbatas yang didirikan 
berdasarkan hukum Republik Indonesia dan 
berkedudukan di Jakarta Selatan dengan ini 
mengumumkan bahwa :
PT. BARAYA NIAGA SENTOSA berkedudukan 
di Jakarta Selatan, berencana merubah 
susunan pemegang saham perseroan, dimana 
Tuan JALAL ABDUL NASIR akan menjadi 
pemegang saham Mayoritas dan saham 
pengendali pada Perseroan.   

 
termasuk kreditur dapat menghubungi atau 
mengajukan keberatan secara tertulis dalam 
waktu 14 (empat belas) hari sejak tanggal 
pengumuman ini kepada Direksi Perseroan 
dengan alamat :

PT. BARAYA NIAGA SENTOSA
Alamat : MUC Building Jalan TB Simatupang 

Nomor 15, RT 010, RW 003,
Kel. Tanjung Barat, Kec. Jagakarsa, Kota Adm. 

Jakarta Selatan, Prov. DKI Jakarta
Pengumuman ini dimuat dalam rangka 
pemenuhan ketentuan dalam peraturan 
perundang-undangan yang berlaku yaitu 
pasal 127 undang-undang nomor 40 tahun 
2007 tentang Perseroan Terbatas.

Jakarta, 5 Maret 2022
PT. BARAYA NIAGA SENTOSA

Direktur Utama

FOTO : ANT

PERBAIKAN PRASARANA JALAN UMUM
Petugas Sudin Bina Marga Jakarta Pusat mengerjakan proyek perbaikan 
jalan rusak di kawasan Jalan Pasar Baru, Jakarta, Jumat (4/3). Perbaikan 
tersebut dilakukan pada sejumlah jalan di areal Pertokoan Pasar Baru 
yang berada di kawasan Jakarta Pusat untuk memberikan kenyamanan 
saat berkendara.
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KSOP Minta Perusahaan di 
Marunda tak Cemari Lingkungan
Pelabuhan memiliki aturan main akti-
vitas bongkar muat dan perusahaan 
wajib menunjukkan Amdal masing-
masing. Kalau belum ada Amdal ya 
akan diberi sanksi dan tidak bisa 
bongkar muat di pelabuhan, Kepala 
KSOP, Isa Amsyari.

JAKARTA (IM) - Kepala 
Kesyahbandaran dan Otoritas 
Pelabuhan (KSOP), Isa Am-
syari mengingatkan sejumlah 
perusahaan di sekitar wilayah 
Pelabuhan Marunda, Jakarta 
Utara untuk tidak melakukan 
pencemaran lingkungan. 

Oleh karenanya, dia me-
minta perusahaan-perusahaan 
tersebut menyerahkan se-

jumlah dokumen, termasuk 
analisis dampak lingkungan 
(Amdal). Isa menerangkan, 
pihaknya sudah bertemu se-
jumlah pihak di ring satu serta 
warga Marunda Pulo. Mereka 
mengeluhkan adanya limbah 
polusi batu bara. “Dari lapo-
ran warga yang paling potensi 
terbesar adalah cerobong asap 
pembakaran batu bara,” kata 

Isa, dikutip dari keterangan 
pers resminya, Jumat (4/3). 

Dia melanjutkan, pelabu-
han bukan tempat industri, 
melainkan tempat aktivitas 
bongkar muat barang atau 
penumpang serta tempat 
menaruh barang sementara 
sebelum pengapalan atau se-
belum dibawa truk pengangkut 
menuju pabrik pengolahan di 
luar pelabuhan. 

“Enggak ada pabrik (di 
pelabuhan), yang ada lapan-
gan (tempat bongkar muat). 
Hal yang mengidentifikasi 
itu adalah warga di sekitar 
pelabuhan yang memperha-
tikan. Pabrik (diduga mence-
mari udara) itu adanya di luar 
pelabuhan,” ujarnya. 

Dengan adanya kondisi itu, 
Isa berjanji untuk menindak-
lanjuti hasil pertemuan den-

gan warga. Sebab, pelabuhan 
memiliki aturan main aktivitas 
bongkar muat dan perusahaan 
wajib menunjukkan Amdal 
masing-masing. “Kalau be-
lum ada Amdal ya akan diberi 
sanksi tidak bisa bongkar muat 
di pelabuhan,” tutur putra 
dari Menteri Perhubungan 
(Menhub), Budi Karya Sumadi 
tersebut. 

Untuk menegaskan komit-
men tersebut, KSOP sebelum-
nya telah mengundang sejum-
lah perusahaan yang berakti-
vitas di Pelabuhan Marunda. 
Isa mengatakan, pihaknya 

sebagai regulator pun meminta 
semua perusahaan yang ada 
di kawasan Marunda untuk 
berkomitmen tidak mence-
mari lingkungan. “Kewajiban 
mereka menjaga lingkungan 
dalam aktivitasnya agar tetap 
memperhatikan udara jangan 
sampai tercemar, itu kami 
mintakan komitmennya,” kata 
Isa. 

Selain itu, KSOP juga 
mengusulkan kepada Dinas 
Lingkungan Hidup (DLH) 
DKI Jakarta untuk menye-
diakan alat ukur kualitas udara 
di wilayah Marunda.  yan

PRATAMA ARHAN 
BERGABUNG KE 

KLUB TOKYO VERDY
Pesepak bola Pratama 
Arhan (kanan) menge-
nakan jersey klub bola 
Tokyo Verdy didam-
pingi Ketua Umum PSSI 
Mochamad Iriawan 
(tengah) dan CEO PSIS 
Yoyok Sukawi (kiri) 
usai konferensi pers 
jelang keberangkat-
annya ke Jepang di 
Kantor PSSI, Jakarta, 
Jumat (4/3). Pratama 
Arhan yang sebelum-
nya bermain untuk 
PSIS resmi bergabung 
ke klub bola Jepang (J 
League), Tokyo Verdy.

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Baswedan menghadiri pelak-
sanaan Upacara Tawur Agung 
Kesanga di Pura Aditya Jaya, 
Rawamangun, Jakarta Timur, 
Rabu (2/3). Acara tersebut 
merupakan serangkaian per-
ayaan jelang Hari Raya Nyepi.

“Kemarin berkesempatan 
hadir dalam Upacara Tawur 
Agung Kesanga di Pura 
Aditya Jaya, Rawamangun. 
Dalam rangka menyambut 
Hari Suci Nyepi Tahun Baru 
Saka 1944 dan sebagai bentuk 
rasa hormat kami kepada 
umat Hindu di Jakarta,” kata 
Anies dikutip dari akun Insta-
gramnya, Jumat (4/3).

Mantan Mendikbud itu 
mengapresiasi peran umat 
Hindu di Ibu Kota yang 
selalu menjaga suasana ket-
eduhan dan ketenteraman 
masyarakat.

“Apresiasi kepada umat 
Hindu di Jakarta, khususnya 
yang tergabung dalam Pari-
sada Hindu Dharma Indone-

sia (PHDI) DKI Jakarta, dan 
Suka Duka Hindu Dharma 
(SDHD) DKI Jakarta karena 
berperan dalam menjaga sua-
sana keteduhan dan ketenter-
aman masyarakat, terutama 
dalam menyambut perayaan 
Nyepi tahun ini,” ujarnya.

Ia berharap, umat Hindu 
terus menjadi jembatan yang 
memperkuat dan memper-
erat hubungan antarumat 
beragama.

Anies mengatakan bahwa 
Hari Raya Nyepi menjadi 
kesempatan untuk semua pi-
haknya untuk menjernihkan 
diri, dan mensucikan diri.

“Kami berharap para to-
koh umat Hindu, khususnya 
di DKI Jakarta terus menjadi 
jembatan yang memperkuat 
dan mempererat hubungan 
lintas unsur masyarakat di 
Jakarta. Dan semoga momen 
Nyepi ini menjadi kesempatan 
kita untuk menjernihkan diri, 
mesucikan diri dan memulai 
babak baru di tahun baru Saka 
ini,” tuturnya.  yan

Anies Apresiasi Peran Umat Hindu yang
Jaga Suasana Keteduhan di Masyarakat

JAKARTA (IM) - Dinas 
Bina Marga DKI Jakarta kem-
bali melaksanakan penataan 
trotoar dengan konsep Com-
plete Street tahun ini. Penataan 
trotoar kali ini rencananya di-
lakukan di kawasan Kebayoran 
Baru, kawasan Pecenongan 
dan kawasan Jalan Proklamasi 
- Jalan Penataran. 

Kepala Dinas Bina Marga 
DKI Jakarta, Hari Nugroho 
merinci, penataan trotoar di 
kawasan Kebayoran Baru 
mencakup Jalan Cikajang, 
Jalan Trunojoyo, Jalan Gu-
nawarman, Jalan Pattimura 
dan Jalan Sultan Hasanudin. 
Sementara di kawasan Pec-
enongan, penataan trotoar 
mencakup Jalan Juanda dan 
Jalan Pecenongan. 

“Penataan dipusatkan pada 
kedua sisi trotoar beserta sal-
urannya,” terang Hari dalam 
keterangannya, Jumat (4/3). 

Hari menjelaskan, pan-
jang trotoar yang akan ditata 
di kawasan Kebayoran Baru 
mencapai 6.960 meter, di ka-
wasan Pecenongan sepanjang 

2.100 meter dan kawasan Jalan 
Proklamasi - Jalan Penataran 
sepanjang 3.540 meter. 

“Saat ini masih dalam 
proses desain. Prediksi pena-
taan dimulai Mei 2022 men-
datang,” ungkapnya. Menurut 
Hari, penataan trotoar di tiga 
kawasan tersebut menggu-
nakan konsep Complete Street 
yakni penataan ulang ruang 
jalan sesuai dengan fungsinya. 

Penataan fungsi jalan 
mencakup jalur sepeda, jalur 
hijau dan pejalan kaki. Ter-
masuk penambahan ruang 
untuk transportasi umum 
dan fasilitas pendukungnya 
seperti street furniture, parkir 
on street dan aksesoris PJU, 
tanaman dan kursi. Begitu pula 
dengan jaringan utilitas seperti 
mainhole utilitas atau ducting 
system. 

“Prinsipnya, penataan 
mengakomodasi kebutuhan 
sesuai porsi yang tepat den-
gan memprioritaskan pejalan 
kaki, pesepeda dan pengguna 
transportasi umum,” tandas 
Hari.  yan

DKI Tata Trotoar di Tiga 
Kawasan Tahun 2022

Bertemu Dubes Korsel, Anies Singgung 
Kerja Sama Sampah dan Transportasi

JAKARTA (IM) - Gu-
bernur DKI Jakarta, Anies 
Rasyid Baswedan ditemui 
Duta Besar Korea Selatan 
untuk Indonesia, Park Tae-
sung di Balai Kota DKI, Jumat 
(4/3). Dalam pertemuan itu, 
Anies menyampaikan terima 
kasih atas bantuan alat tes Co-
vid-19 dan keperluan selama 
awal pandemi dari pemerintah 
Seoul kala itu.

Tak hanya itu, dalam per-
temuan tersebut, Anies juga 
menyinggung beberapa po-
tensi kerja sama Korea Selatan 
di Indonesia. Selain dari upaya 
mereka mempererat hubungan 
sister city dan bilateral Korea 
Selatan-Indonesia.

 “Apresiasi atas persaha-
batan antara Korea dan Indo-
nesia, khususnya hubungan 
dengan Jakarta. Kami ber-

harap, kita bisa melihat menu 
pembangunan di Jakarta yang 
mungkin bisa dieksplor untuk 
kerja bersama dengan Korsel,” 
kata Anies dalam keterangan-
nya di Balai Kota, Jumat (4/3).

Soal kerja sama, kata Anies, 
pembahasan secara umum me-
nyoal berbagai bidang. Mulai 
dari transportasi, elektrifi kasi 
mobilitas, penyediaan sistem 
air minum hingga pengelolaan 
air limbah. Bahkan, lanjut dia, 
juga menyoal pengelolaan 
sampah organik menjadi pu-
puk dari pasar-pasar yang ada 
di bawah naungan Pasar Jaya.

“Jakarta memiliki rencana 
untuk meningkatkan trans-
portasi umum, permukiman, 
pengelolaan air, dan elektrifi -
kasi mobilitas. Banyak proyek 
besar yang sifatnya jangka 
panjang dan kami mengun-

dang partisipasi dari berbagai 
pihak termasuk dari Korsel,” 
kata dia.

Dari sisi transportasi, Anies 
mengatakan, hasil studi MRT 
dan LRT dari Korea Selatan 
akan keluar segera dalam waktu 
dekat, selain dari pihaknya 
yang akan mendorong bus 
serta transportasi umum di 
DKI menjadi kendaraan listrik. 
Dalam bahasan kerja sama 
transportasi dan sampah or-
ganik, pihak Pemprov DKI 
berharap bisa menggali peman-
faatan yang jauh lebih berguna.

“Semoga limbah organik 
ke depannya bisa diolah men-
jadi komoditas berguna. Kita 
juga ingin proses pemban-
gunan yang dikerjakan nanti 
mendapat transfer teknologi, 
pengetahuan dan pengala-
man,” kata dia.  yan

Pemkot Bekasi Gelar ‘Bekasi Great Sale 2022’
BEKASI (IM) - Pemer-

intah Kota Bekasi menggelar 
Bekasi Great Sale 2022 dalam 
rangka menyambut hari ulang 
tahun (HUT) Kota Bekasi yang 

ke-25 tahun. 
Gelaran Bekasi Great Sale 

ini akan berlangsung sepanjang 
bulan Maret, yakni sejak tang-
gal 1 hingga 31 Maret 2022. 

Diskon 25 hingga 70 persen 
akan berlaku di berbagai pusat 
perbelanjaan dan toko swa-
layan yang tersebar di Kota 
Bekasi. 

SAMBUT HUT KE 25 TAHUN

JAKARTA (IM) - Di-
nas Perindustrian Perdagan-
gan Koperasi, Usaha Kecil 
dan Menengah (PPKUKM) 
DKI Jakarta menggencarkan 
pemeriksaan alat timbang di 
sejumlah pasar tradisional . 
Langkah ini dilakukan guna 
mengantisipasi kecurangan 
oleh pedagang. 

Kepala Unit Pengelo-
la (UP) Metrologi Dinas 
PPKUKM DKI Jakarta, 
Nurhidayat mengatakan, 
proses tera ulang alat Ukur 
Takar Timbang dan Perleng-
kapannya (UTTP) dilakukan 
di 15 lokasi sejak Januari 2022 
lalu. Lokasi-lakasi tersebut di 
antaranya, pedagang di lokasi 
binaan (Lokbin) Rorotan, 
Lokbin Muria Dalam, Lokbin 
Makasar, Lokbin Munjul, 
Lokbin Kramat Jati, Lokbin 
Nusa, dan. 

“Dari 2.319 unit UTTP 
yang diperiksa, seluruhnya 
dinyatakan sah untuk digu-
nakan sebagai penunjang 

transaksi,” kata Nurhidayat 
dikutip MPI dalam laman 
jakarta.go.id, Jumat (4/3). 

Nurhidayat mengkalim, 
pemeriksaan atau sidang tera 
ulang alat ukur timbangan 
guna memberikan keseim-
bangan serta rasa aman bagi 
pembeli yang ingin melaku-
kan transaksi.

“Tera ulang alat ukur 
memberikan jaminan dan 
kepastian kepada masyarakat 
dalam hal kebenaran pen-
gukuran,” ujarnya. Adapun 
dalam proses tera ulang terse-
but pemilik alat ukur dike-
nakan biaya retribusi sesuai 
Peraturan Gubernur (Pergub) 
DKI Jakarta No. 223 tahun 
2016 tentang penyesuaian 
tarif  Retribusi Pelayanan 
Dinas Koperasi, UKM dan 
Perdagangan.

“Retribusi yang didapat 
selama pelayanan sidang tera 
ulang alat UTTP di 15 lokbin 
ini mencapai Rp4.348.000,” 
ucapnya.  yan

Antisipasi Kecurangan Pedagang, 
Pemprov DKI Periksa Alat Timbang

JAKARTA (IM) - Sekre-
taris Perhimpunan Penghuni 
Rumah Susun (PPRS) Med-
iterania, Marina Residences 
Giri, meminta DPRD DKI 
Jakarta agar mendengarkan 
alasan mengapa pihaknya 
mematikan aliran air dan lis-
trik di sejumlah unit di tower 
apartemen tersebut. 

Apalagi, kata Giri, be-
berapa penghuni yang men-
gadu ke DPRD terkait hal 
tersebut hanya sejumlah kecil 
dari jumlah keseluruhan pen-
ghuni apartemen tersebut. 
“Saya juga kecewa dengan 
DPRD, DPRD yang mereka 
(penghuni yang mengadu) 
juga DPRD kami sebagai 
penghuni dan pemilik. Ke-
napa DPRD tidak dengarkan 
atau klarifi kasi dengan berita 
yang sebenarnya,” kata Giri 
saat dihubungi, Jumat (4/3). 

“Karena mereka itu su-
dah melakukan segala cara 
baik ke Wali Kota, Suku Di-
nas Perumahan, demo sana-
sini, harusnya DPRD juga 
mendengarkan dari sekian 
ribu orang, sisa yang 64 orang 
ini. Bagaimana bisa orang 
minoritas mau diperlakukan 
secara khusus oleh DPRD?” 
lanjut dia. 

Giri mengatakan, alasan 
hunian mereka dimatikan 
aliran air dan listriknya karena 
beberapa warga menunggak 
iuran pemeliharaan lingkun-

gan (IPL). IPL adalah iuran 
pemeliharaan lingkungan, 
yang berguna untuk keber-
sihan, maintanance fasilitas-
fasiltas yang rusak, keamanan, 
kebersihan dan penerangan 
umum, dan lain-lain. 

“Intinya, kenapa dimati-
kan (karena) mereka lalai dan 
dengan sengaja tidak mem-
bayar IPL,” kata Giri. Menu-
rut Giri, masalah tersebut 
sudah lama terjadi. Mereka 
yang aliran air dan listriknya 
dimatikan sudah tidak mem-
bayar IPL sejak tahun 2018. 
Bahkan jumah tunggakkan 
per unitnya sudah mencapai 
di atas Rp 30 juta. 

Mereka yang menunggak 
pun tersebar di 4 tower yang 
ada di apartemen tersebut, 
yaitu tower A, B, C, dan D. 
“Penghuni yang tidak mem-
bayar dari tower A, B, C, dan 
D ada sekitar 277 yang kami 
matikan listriknya, memang 
tidak membayar. Khusus 
tower A, ada 64,” kata dia. 

Lebih lanjut Giri men-
gatakan, para penghuni yang 
mengadu tidak mengakui 
PPRS yang ada tetapi di sisi 
lain minta keadilan. 

“Kami siap memberikan 
keterangan kepada DPRD, 
jangan salah mengekspre-
sikan sebagai DPRD tentu 
harus mendengarkan kami 
yang lain kenapa (alasan) 
dimatikan,” kata dia.  yan

Ini Alasan PPRS Lakukan Pemadaman Air 
dan Listrik di Apartemen Mediterania
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MANFAATKAN LAHAN SEMPIT
UNTUK BERCOCOK TANAM

Petani melakukan perawat sayuran pakcoy 
dengan sistem hidroponik di halaman rumahnya 
di Bojongsari, Depok, Jawa Barat, Jumat (4/3). 
Kementerian Pertanian (Kementan) mengajak 
masyarakat untuk memanfaatkan lahan sempit 
menjadi lebih produktif dengan terus berino-
vasi teknologi bercocok tanam sehingga dapat 
menghasilkan uang.

Kepala Dinas Perindus-
trian dan Perdagangan (Dis-
perindag) Kota Bekasi, Tedi 
Hafni Tresnadi menyatakan 
bahwa Bekasi Great Sale di-
harapkan akan meningkatkan 
geliat perekonomian Kota 
Bekasi. 

“Great Sale yang akan ter-
laksana dalam sebulan full di 
berbagai pusat perbelanjaan di 
Kota Bekas  diharapkan dapat 
meningkatkan geliat ekonomi 
di masa Pandemi Covid-19” 
ucap Tedi dalam keterangan 
resminya, Jumat (4/3). 

Tedi menjelaskan bahwa 
kegiatan tersebut dapat terlak-
sana berkat kerja sama yang 
dilakukan oleh Pemerintah 
Kota Bekasi dengan Asosiasi 
Pengusaha Pusat Belanja In-
donesia cabang Kota Bekasi. 
Tedi juga berharap kegiatan 
ini dapat mempromosikan 
berbagai produk Usaha Mikro 
Kecil dan Menengah (UMKM) 
yang ada di Kota Bekasi. 

“ D e n g a n  p r o m o s i 
UMKM, diharapkan dapat 
menarik minat pengunjung 
baik dari dalam maupun luar 
Kota Bekasi, sehingga sektor 
perekonomian dan perdagan-
gan di Kota Bekasi semakin 
meningkat pesat,” jelas Tedi.

Berbagai pusat perbelan-
jaan yang berpartisipasi dalam 

gelaran Bekasi Great Sale 2022 
adalah: - Mall Metropolitan 
- Grand Metropolitan Mall 
- Summarecon Mall Bekasi 
- Grand Mall Bekasi - Revo 
Town Bekasi - Lagoon Avenue 
- Mega Hypermall Bekasi - 
Bekasi Cyber Park - Transpark 
Mall Juanda - Grand Galaxy 
Park - Living Plaza (Courts 
Megastore) - Mall Linc Square 
- Blu Plaza - Bekasi Trade 
Center - Plaza Pondok Gede 
- Plaza Cibubur - Mall Ciputra 
Cibubur.  yan


